
    

  

  

Landkreis Aurich    

Landrat Herrn Harm-Uwe Weber   

Fischteichweg 7-13   

26603 Aurich                                                                                             Zur Kenntnisnahme:   

                       Allen Fraktionen und    

   Einzelmitgliedern 

     im Kreistag Aurich   

   

                                                                                              23.05.2018  
 
 
   

Antrag für die Finanzausschusssitzung am 30. Mai 20 18 und den Kreistag am  

12. Juni 2018 

 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

 

wir bitten Sie, folgenden Antrag zu Abstimmung zu stellen: 

 

Für die Beantragung von finanziellen Zuwendungen, Z uschüssen, Übernahme 

von Ausfallbürgschaften etc. werden grundsätzlich v ergleichbare Informationen 

von Vereinen, Verbänden und anderen Organisationen nach dem 

Gleichheitsgrundsatz angefordert und den zuständige n Gremien zur Empfehlung 

bzw. Beschlussfassung vorab vorgelegt.  

 

Der Finanzausschuss möge beschließen, dass für alle Vereine, Verbände und andere 

Organisationen zur  Gewährung von Zuschüssen, Übernahme von Bürgschaften o.ä. 



dem Finanzausschuss der aktuelle Wirtschaftsplan, die  mittelfristige Finanzplanung 

und eine Auflistung von Vermögenswerten vorzulegen ist, um dem Finanzausschuss 

die Bewertung  der sinnhaften und nachhaltigen Notwendigkeit einer finanziellen 

Unterstützung durch öffentliche Gelder für Vereine, Verbände und andere 

Organisationen möglich zu machen. 

 

Begründung: 

 

In den letzten Jahren ist es immer wieder vorgekommen, dass Vereine, Verbände und 

andere Organisationen aus verschiedenen Gründen bei der Landkreisverwaltung und  

-politik  verschiedene finanzielle Unterstützungen beantragt haben. Dabei war nicht 

immer festzustellen, auf Grundlage welcher Entscheidungskriterien eine Bewilligung 

oder Ablehnung des jeweiligen Antrages beschlossen wurde. 

Bei der Gewährung einer finanziellen Unterstützung sollte es vorrangig um die 

individuelle Situation der Antragsteller*innen gehen, damit diese Unterstützung 

nachhaltig und wirkungsvoll eingesetzt wird. Allerdings muss es dennoch möglich sein, 

dass über alle Anträge unter den gleichen Anforderungen und Grundlagen bewertet 

und beschlossen wird. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Beate Jeromin-Oldewurtel 

Mitglied im Finanzausschuss 

 

    


